

Fecha 09.05.2018	Sección Mercados	Página 31
----------------------------	----------------------------	---------------------

#MANTENIMIENTO

Mota-Engil va por APP millonaria

ALISTAN LA ENTREGA DE CONTRATOS

PARA LA CONSERVACIÓN DE CARRETERAS

POR EVERARDO MARTÍNEZ

EVERARDO.MARTINEZ
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Los últimos contratos de conservación de carretera más grandes del sexenio están en la etapa final para ser entregados.

La portuguesa Mota-Engil en consorcio con Construcciones y Mantenimiento Roca, Desarrollo y Construcciones Urbanas, Grupo Río San Juan y Grupo R Exploración Marina, lideran la oferta económica más baja (cuatro mil 447 millones de pesos) el proyecto de Asociación Público Privado (APP) para la conservación del tramo carretero Tampico-Ciudad Victoria.

La Ley de las APP da preferencia a ofertas con un monto inferior, según su artículo 54. Esta oferta compite contra otro consorcio liderado por Impulsora de Desarrollo Integral y Gami. El fallo será el próximo

18 de mayo, según el acta de presentación de propuestas económicas contenidas en el sistema de compras del gobierno, Compranet.

Además, están los tramos carreteros Campeche-Mérida y Arriaga Tapachula por cuatro mil 389 mdp y por nueve mil 639 mdp, respectivamente. ●

2

GRUPOS
COMPITEN
POR LA
LICITACIÓN.

4.45

MIL MDP ES
LA OFERTA
MÁS BAJA
EMITIDA.

